
6 Pièces

200 m²

Réf. 85458199

700 000 €

Grimaud
Appartement à vendre (83310)
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Dans  un  hameau  rural  mais  très  central  de  Grimaud,  vous  trouverez

cette  double  maison  de  village  avec  de  belles  vues,  orientée  sud,  de

belles terrasses et une piscine.A l'étage, les deux maisons sont reliées.

Cette  partie  peut  facilement  être  fermée  pour  créer  deux  maisons

séparées.La  maison  1  dispose  d'un  salon-salle  à  manger  spacieux  et

lumineux avec une cuisine ouverte. Au premier étage, il y a 2 chambres,

une salle de douche et une salle de bain spacieuse. Depuis la chambre

principale,  vous  pouvez  monter  des  escaliers  jusqu'à  la  terrasse

tropiziene avec des belles vues.La deuxième maison ...

In a rural but very central hamlet of Grimaud you will find this double village house

with lovely views, south facing, lovely terraces and a swimming pool. Upstairs, the

two houses  are  connected.  This  part  can easily  be closed to  create  two separate

houses.  House  1  has  a  spacious  and  bright  living-dining  room  with  an  open

kitchen.  On  the  first  floor  there  are  2  bedrooms,  a  shower  room and  a  spacious

bathroom.  From the  master  bedroom you can go up stairs  to  the  tropical  terrace

with beautiful views. The second house is slightly narrower and has the same layout

on the ground floor. Upstairs ...

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD
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